

さいわい 虹 便り

暑中お見舞い申し上げます 

新入職職員紹介



さいわい訪問看護ステーション
鈴木由美

春からさいわい訪問看護ステーションに入職しました鈴木です。実は都町に事務所があった頃のさいわい訪問看護ステーションで働いていました。

今は訪問範囲も広く最初は道を覚えるのに必死です。でも、温かな職員の皆様に支えられ一人での訪問も増えてきました。

訪問看護をしていると私自身が日々頑張っている利用者様やご家族様から力を頂いていると感じます。私も皆様のお力に少しでもなれるよう努めたいと思います。どうぞ宜しくお願い致します。

利用者様紹介

野菜づくりが元気の源 中島利之様



痛みをコントロールしながら大好きな野菜づくりに励む中島様。菜園のノウハウを知っているので訪問した看護師にもよく教えてくれます。

もともと菜園が趣味でしたが、体調不良のためしばらくお休みしていました。

しかしこの春から歩行のリハビリを兼ねて、菜園を再開しました。3階の部屋から1階の菜園まで野菜のお世話をしに階段を上り下り。毎日野菜のお世話を続けるうち、痛みも和らぎ体調も回復！収穫した野菜も自分で調理し、美味しく食べています。



ステーションではこれからもリハビリを兼ねて菜園を続けていけるよう支援させていただきます